



Le CIFOR-RDC sensibilise l'ERAIFT pour sa contribution à la mise en œuvre du Plan de Gestion de la Faune dans le Paysage de Yangambi

Ce lundi 5 février 2024, l'ERAIFT était honorée par la visite de l'équipe faune du CIFOR-RDC. Cette délégation était composée de Mme Sagesse NZIAVAKE, Mr KAMBALE NYUMU et Mr KAKULE MUHINDO, tous chercheurs au CIFOR, actifs dans le paysage de Yangambi.



À leur arrivée au campus de l'ERAIFT-Kinshasa, la délégation de l'équipe faune du CIFOR était accueillie par le Directeur de l'ERAIFT, le Professeur Baudouin MICHEL, où un débriefing a été fait. A l'issue de ces

échanges, il s'est dégagé un besoin criant de faire un lobbying auprès des décideurs politiques pour une réforme institutionnelle mettant le MAB sous l'égide de l'ICCN. Ensuite, la délégation s'est entretenue avec les corps scientifique et académique de l'ERAIFT avant d'animer une conférence aux 39 étudiants en master issus de 11 pays différents, sur les activités de la gestion de la faune et du Plan de Gestion de la Faune (PGF) dans le Paysage de Yangambi. À l'issue de ces échanges, pour une meilleure efficacité de gestion de la RB de Yangambi, l'ERAIFT a promis de contribuer d'une part aux plaidoyers pour les réformes institutionnelles de la gouvernance des Réserves de Biosphère en RDC et d'autre part de participer dans le cadre de ses activités dans le paysage Yangambi sur les formations continues bien ciblées, aux discussions sur la révision du plan de gestion de faune proposé pour le rendre encore beaucoup plus opérationnel. Il a été rappelé que l'UNESCO y compris d'autres partenaires œuvrant à Yangambi, pourront contribuer à l'élaboration du Plan d'Aménagement et de Gestion de la Réserve de Biosphère de Yangambi, l'une des actions prévues dans le PGF.



L'ERAIFT, remercie le CIFOR pour cette confiance renouvelée et la collaboration interinstitutionnelle.